

Programa de mejoramientos del Ministerio de Vivienda, Ciudad y Territorio ha sido fundamental para reducir pobreza multidimensional



Ministra de Vivienda, Ciudad y Territorio (Archivo particular)

Bogotá, D.C.

20 Mayo-2022

La política de vivienda del Presidente Iván Duque le ha apostado a una Colombia con acceso a vivienda digna, atendiendo no solo el déficit habitacional en términos cuantitativos, sino también la dimensión cualitativa del sector. Precisamente, el despliegue de la política pública dio lugar al programa Casa Digna Vida Digna, una iniciativa desarrollada en equipo con el Ministerio de Agricultura y Prosperidad Social que hoy ha beneficiado a más de 637 mil hogares a través de sus tres líneas de intervención: mejoramientos de vivienda, mejoramientos de entorno y titulaciones.

“El Plan Nacional de Desarrollo planteó una meta ambiciosa en términos de atención del déficit cualitativo de vivienda, pero hoy podemos decir con orgullo que esta meta ha sido superada en más de 37 mil hogares; de esta manera, mejoramos la calidad de vida de los colombianos más necesitados”, afirmó la Ministra de Vivienda, Ciudad y Territorio.

El éxito del programa quedó evidenciado en el más reciente informe entregado por el Dane. Según la entidad, en 2021 Colombia no solo logró reducir su déficit habitacional en las zonas urbanas, sino que, además, redujo la pobreza multidimensional en los indicadores de vivienda. De hecho, el déficit cualitativo urbano se redujo en 0,7 puntos porcentuales respecto a 2020, pasando de 17,4 % a 16,7 %. Además, las 3 variables relacionadas con vivienda incluidas en el Índice de Pobreza

Multidimensional presentaron disminuciones en las zonas urbanas; se destaca la reducción de 0,4 puntos porcentuales en los hogares con material inadecuado de pisos.

“La política de vivienda no se centra solamente en propiciar la compra de unidades habitacionales nuevas; es fundamental que se generen escenarios de intervención integral de los hogares con mayores necesidades, lo cual nos permite seguir consolidando un país con equidad”, puntualizó la Ministra de Vivienda.

Los departamentos en los que esta iniciativa ha transformado más vidas a través de titulaciones, mejoramientos de vivienda y construcción de equipamientos son Antioquia (93.480 intervenciones), Valle del Cauca (41.929 intervenciones), Atlántico (80.711 intervenciones), Huila (36.785 intervenciones) y Bolívar (32.350 intervenciones).